

EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie im Namen der Fachkräfteallianz zu unserer Veranstaltung

"Zuwanderung von Fachkräften aus dem Ausland für die Gesundheitsbranche"

einzuladen.

Diese Veranstaltung bietet eine Plattform für den Austausch von Wissen, Erfahrungen und bewährten Verfahren im Bereich der Anwerbung und Integration ausländischer Fachkräfte.

Datum: 29. August 2023 // 17.00 – 19.00 Uhr
Kloster Helfta, Lindenstraße, 06295 Lutherstadt Eisleben

Die Veranstaltung wird eine Vielzahl von Themen behandeln, darunter:

1. Aktuelle Trends und Herausforderungen am Arbeitsmarkt in der Region für die Gesundheitsbranche
2. Gesetzliche Rahmenbedingungen und Neuerungen des Fachkräfteeinwanderungsgesetzes
3. Erfolgreiche Modelle und Best Practices zur Integration von ausländischen Fachkräften in den Arbeitsmarkt.
4. Unterstützungsprogramme und Ressourcen für Unternehmen, die ausländische Fachkräfte beschäftigen möchten.

Wir haben Experten aus verschiedenen Bereichen eingeladen, die ihr Wissen und ihre Erfahrungen teilen werden. Die Veranstaltung bietet auch ausreichend Raum für Networking und den Austausch von Ideen mit anderen Teilnehmern.

Wir sind der festen Überzeugung, dass Ihre Teilnahme an dieser Veranstaltung einen wertvollen Beitrag leisten wird. Wir freuen uns darauf, Sie persönlich begrüßen zu dürfen.

Bitte bestätigen Sie Ihre Teilnahme, indem Sie uns bis 04.08.2023 Bescheid geben. Für weitere Informationen und Anfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Sie können uns unter 0345-52491426 oder kerstin.majewski@arbeitsagentur.de erreichen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Fachkräfteallianz Sachsen-Anhalt Süd



Hintergrundinformation: **Fachkräfteallianz Sachsen-Anhalt Süd - Gemeinsam Fachkräfte gewinnen**

Zunächst unter dem Namen Fachkräfteallianz Halle (Saale) am 5. April 2022 gegründet, ist diese ein Zusammenschluss von regionalen Akteuren zur nachhaltigen und an den Bedarfen von Unternehmen und öffentlichen Einrichtungen orientierten Sicherung des Fachkräftebedarfes in der Stadt Halle (Saale) und der mit ihr verbundenen Region. Durch die Einbeziehung der Gebietskörperschaften Saalekreis und Mansfeld-Südharz erfolgte am 19.04.2023 die Umbenennung in Fachkräfteallianz Sachsen-Anhalt Süd. Weitere Informationen: <https://halle.de/wirtschaft-wissenschaft/projekte/fachkraefteallianz>